200 cm²

Página: 16

1/1

Exigen leyes a favor de la vida

MARCHARON AL CONGRESO LOCAL

Piden a candidatos que garanticen condiciones para ejercer la maternidad

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Cientos de personas acudieron a la 13 Marcha por la Vida que este año aprovechó la coyuntura electoral para exigir a los candidatos a legisladores se comprometan a crear leyes a favor de la vida y la maternidad.

Policías de la Ciudad de México calcularon unas dos mil personas asistentes.

Una de las consignas que gritaron fue: "candidato, candidata, el aborto es una herida, yo te doy mi voto si defiendes a la vida".

"Venimos hoy a la marcha para exigir condiciones para la mujer madre, hace 17 años aquí se despenalizó el aborto y la mujer sigue en un entorno de violencia, en un entorno de abuso, de abandono, de despedida, nos despiden en nuestro trabajo por nuestra maternidad, necesitamos que atiendan las necesidades de la mujer vulnerable.

"Candidatos a legisladores necesitamos que adoptes la agenda de dignidad, de mujer, de vida, para que entonces podamos sentirnos representados y votar por ti", expresó Pilar Rebollo, presidente de Pasos por la Vida A.C.

La marcha inició cerca de las 12:00 horas en el Monumento a la Revolución.

El contingente marchó por Plaza de la República, cruzó Reforma, siguió por Avenida Juárez, Eje Central y Donceles hasta la sede del Congreso de la Ciudad de México.

También prendieron bengalas azules y moradas.

En la Alámeda Central intercambiaron consigas con un grupo de feministas que vendían sus productos en la llamada "mercadita".

Ya en el Congreso de la Ciudad de México colocaron crisantemos blancos en las puertas, guardaron un minuto de silencio mientras abrían y cerraban sus puños simulando el latido de un corazón. También cantaron el himno nacional.

En las escalinatas del recinto, participaron jóvenes oradores que en los próximos meses cumplirán 18 años y votarán por primera vez.

Además, indicaron que pertenecen a la generación 2007, año en que se aprobó la Interrupción Legal del Embarazo en la capital.

"Los miles aquí presentes, a días de elegir legisladores, venimos a exigir que reconozcan que tienen una deuda enorme con la mujer, con el derecho al futuro de los ciudadanos", dijo Emily, una de las oradoras.



Fotos: Elizabeth Velázquez y Especial La marcha partió del Monumento a la Revolución al Congreso de la Ciudad de México.





 114 cm^2

Página: 16

1/1

Busca PVEM cambio en zoológicos

BIENESTAR ANIMAL

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Con el apoyo de la bancada del Partido Verde, en el Congreso de la Ciudad de México avanza en comisiones el dictamen que propone redefinir los zoológicos como Centros de Conservación, Reproducción y Reinserción de Vida Silvestre.

La iniciativa se busca alinear la legislación con los estándares internacionales, tomando como referencia la Estrategia Mundial de Conservación para los Zoológicos y Acuarios, dijo el

diputado ecologista Javier Ramos Franco.

El líder del Verde en Donceles celebró que dicha iniciativa cuenta con el apoyo unánime de la Comisión de Bienestar Animal.

Precisó que con esta modificación se pretende "que los zoológicos evolucionen más allá de ser simples

espacios de exhibición, convirtiéndose en verdaderos centros dedicados a la protección y preservación de la vida silvestre".

Asimismo, Ramos Franco consideró dicha transformación como un paso crucial hacia una cultura de trato digno y respetuoso hacia los animales.



Foto: Especia

El diputado local Javier Ramos Franco celebró el apoyo para que los zoológicos ahora sean Centros de Conservación.

